
ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81


ГОСТ  15862-81, Плиты-заготовки круглые пакетов штампов листовой штамповки для разделительных операций. Конструкция и размеры
Plate blanks round of die sets for sheet stamping dies for dividing operations. Construction and dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81
http://gostexpert.ru/gost/gost-15862-81

